



しんじゅ

No. 15 発行所：社会福祉法人しんじゅ
2014年7月20日 発行人：宮脇 テル子

本部事務所
ホーリーツリー東部
たおじ分室
ホーリーツリー西部
ホーリーツリーたるみ
ホーリーハウス
ステーションしんじゅ
福祉の店 “いたやど”
ホームページ

☎739-5350 ☎654-0054 神戸市須磨区須磨本町1-1-6
☎821-1586 ☎657-0037 神戸市灘区備後町3-2-22
☎987-2532 ☎651-1312 神戸市北区有野町有野字白原3689
☎739-5360 ☎654-0054 神戸市須磨区須磨本町1-1-6
☎782-9675 ☎655-0006 神戸市垂水区本多聞7-2-3
☎739-5390 ☎654-0054 神戸市須磨区須磨本町1-1-6
☎731-3340 ☎654-0054 神戸市須磨区須磨本町1-1-1
☎733-2477 ☎654-0022 神戸市須磨区大黒町2-2-12
<http://www.shinjiyu.or.jp>

「期待に応えたい」—変わる未来に—

社会福祉法人しんじゅ
理事長 宮脇テル子

須磨区須磨本町に建設した障害者支援施設はこの8月で3年目を過ぎようとしています。
おかげさまで順調に運営できていますことを感謝をもってご報告させていただきます。

本年度より障害者総合支援法の一部が改正されました。障害程度区分から障害支援区分への見直し又、グループホーム【共同生活支援】とケアホーム【共同生活介護】の一元化などです。

障害支援区分への変更は80項目の認定調査をコンビューターで一次判定を行い、二次判定は市町村の審査会でありますと、例えば片麻痺の場合入浴介護が必須であるので1時間の入浴支援を受けられるようになります。
「しんじゅ」がお世話している10床のケアホーム（夜間体制2名の世話人）からグループホーム（夜間体制1名の世話人）への移行は、かねてより当法人がもつとも心配していたことですが、特別借置として夜間体制を組むことによる特別加算をいただけるようになり、ホツとしています。重症身体障害者がほとんどを占めているホールリーハウスとしては短期間の特別借置だけでなくずっと統いてほしいと願わざるを得ません。希望の方々の増加によりグループホームもサテライト型住居の方法を検討していきたいし、また要望により相談支援事業も進めていくたいと願っています。

目まぐるしく変わる制度などに敏感に対応し遅れることなく障害者の幸せを願つて素早く対応し進めていきたいと思っています。

「課長像を確立させたい」

SHINJU

今まで利用者に安全で楽しい時間を過ごしてもらうことだけを考えて働いてきた。

組織の一員としての自覚もなく、保護者、ボランティアさんに甘え、周りの声にも耳を傾けることなく毎日を過ごしてきた。

副主任になり、ホーリーツリー西部という組織の中で、共調性の必要性と、個人の個性、尊厳を生かす

事の難しさを痛感しながら勤務するようになった。

今後は、課長として利用者第一の考えは揺るがないが、しんじゅという組織の中で視野を広くし、守るべきものは、守り、変える必要があるものは、積極的に改革していく、自分なりの課長像を確立させていきたいと思います。

課長 三宅茂之

HOLY TREE

「信頼していただけるように・・・」

このたび副主任を拝命させて頂きました梨本です。
ステーションしんじゅの管理者を務めさせて顶いています。2004年にIT関連業種から福祉の道に転向してまだ10年弱と短かいですが、それまでの人生経験や業務経験で得たものが直接的、間接的に活かせると思い日々努力しています。

この度社会福祉法人しんじゅの副主任を拝命致しました。ホーリーハウスの責任者であることを改めて自覚しております。

3年前、ホーリーで働かないかとお声をかけていただき在ることを改めて自覚しております。

それ以来楽しく仕事をさせてもらっています。昨年7月管理者代理としてのお仕事をさせていただくなか、これまでの私の人生で学び得なかつたことを教えてもらうチャンスを与えてくれたのだと感じました。

知識を身につけていくことは勿論の事ながら、ホーリーハウス・利用者さんと共に最高の形を作り上げていかなければと思つております。

副主任 梨本邦夫

あうい思・となん・くた。

※ ホーリーハウスへようこそ

佐藤仁志さん 市川達也さんがこのたびホーリーハウスの仲間に加わりました。

平安女学院大学短期大学部 10泊11日2回8名
近大姫路大学看護学科 6名
須磨ノ浦女子高等学校 20日間2名

平成25年12月から26年6月20までに次の方々よりご寄附 助成をいただきました。

障害者福祉基金 清水事業助成 様
障害者福祉基金フェスピック事業助成 様
兵庫県肢体不自由児者協会 様
神戸市北区社会福祉協議会 様
東郷賢治 様 宮脇テル子 様

INFORMATION

※ 実習生

今年度次の大学 高校から学生さんの施設実習 介護実習を受け入れることになつて兵庫県知事が認定する資格が得られます。

当法人は平成26年7月5日より9月28日の土曜日、日曜日に「介護職員初任者研修講座」を実施しています。習得されますと

※ 研修事業

ホーリー！一緒に進もう！

「夏を楽しんでいきたい」

「今年、何があった？」と、ご利用者様に問い合わせると出た返答は、土曜日開所、パノラマつくり、調理実習が印象に残っているという。

土曜日はいつもの日と違い特別感があるそうだ、白玉せんざいを作つたり、映画・カラオケを月一楽しんでいる。パロラマはお雛様の顔の所をくり抜いて写真撮影をした、キラキラの着物もみんなで色紙はつて作つた大作。

そして、屋上の工事が終了した。エレベーターで上がるとそこは別世界。せっかくだから、これからどんどん利用しよう。今年も暑そうだ。東部のみんなもモーレツに熱く、この暑い夏を楽しんでいきたい。

ホーリーツリー東部看護師
柴田 秀美



ホーリー東部

ステーション

「グランド花月でワクワク」

4月29日(火曜日)にホーリーハウスのご利用者様5名となんばグランド花月の吉本新喜劇の鑑賞に行く移動支援をさせて頂きました。当日は運悪く雨模様のお天気でホーリーハウスから山電須磨寺駅までの移動は厳しい状況でしたが電車での移動は駅員さんにもご協力頂き、途中新喜劇の上演にワクワクしながらなんばグランド花月まで行きました。漫才や新喜劇を見ながら皆様大いに喜ばれ、ウキウキ度120%で有名なギャグなど演者より先に言つてしまふほど乗られていました。帰路も雨でしたが途中いろんな人のご協力を得て全員無事にホーリーハウスに帰着されました。喜んで頂けた一日だつたと思います。ご協力頂いた多くの方々に感謝致します。

管理 者 梨本 邦夫



たおじ分室

「桜見にいきました」

幸福な事に、桜見をする場所は沢山あります。がその中でもご利用者様が、手にふれても良い高さ場所に桜が咲いている金仙寺湖に今年も行きました。桜を手にしても、又ダムの側まで自動車を乗り入れる事が出来るので安心です。他の老人施設の人達との出会いも有ります。お互い車イス同士で握手も出来ました。年齢に差はありますですが桜の下での友交を深める事が出来楽しい一日でした。



管理 者 太田 すみ代

広報一同
あとがき

ホーリー西部

「太陽の下で・・・」

あるとても小春日和な日、ホーリーツリー西部1階デイサービスと3階のB型就労支援のにぎやかな仲間たちは、神戸ホテルフルーツフラワーに行きました。太陽の下ではバーベキューで。豪華国産黒毛和牛なんかでできちゃったりするわけです。

内生焼けや、食ったもん勝ちや。野菜も食べるよし。それ私の肉や。とにかくに。みんなお腹いっぱいになって、満たされて、・・・春の日の下、広い園内をお散歩して、ウトウトお昼寝するのでした。

ホーリーツリー西部介護職員 大西 晋



夏も本番に、さしかかり、暑い日が続いておりますが皆様お元気でお過ごしください。これからも「しんじゅ」は、常に前進し地域の方々、ご利用者様の皆様と共に進んでいきます。今後も宜しくお願い致します。

管理者代行 前田 賢治

ホーリーステイ

「楽しい時間を共に・・・」

ホーリーステイはホーリー西部との連携により着実に利用数が増加しています。

ホーリー西部では日中の様々なイベント、ステイでご自宅とは違う大きなお風呂での入浴、ホーリーハウスの仲間と談笑しながらの夕食と楽しい時間を過ごしています。

ご家族の方の用事や緊急な場所に即時に対応できる様に、「またホーリーステイを利用したい」と思ってもらえる様な施設を職員の協力の下、築いていけたらと考えております。

担当 清水 由佳子

新体制になつての初の外出は、毎年恒例の「お花見 & 外食」です。

ここ数年は、見事に満開の桜を見る事が出来ず、散りゆく桜を眺めながら「やっぱり地球は温暖化なんだな！」とご利用者様達。

今年は天候にも恵まれ温かい日差しの中、表情は明るく穏やかで、気持ち良さそうに芝生の上に寝転がられ、楽しくお話をされています。

また、昼食は隣近くのファミリーレストランへ！ハンバーグにステーキにと、普段のお弁当と違つて、お肉中心の料理に舌鼓打たれています。まだまだ手探り状態ではありますが、ご利用者様達の要望に耳を傾け、より一層楽しんでいただけるよう、職員一丸となり頑張つて行っています。

管理者 山中 康慶

ホーリーハウス

「楽しい仲間と・・・」

ホーリーハウス3度目の暑い夏がやつてまいりましたが、ご利用者様は体調を崩すこともなく毎日楽しく過ごされています。

5月より新しい仲間が1名、6月にはもう1名お迎えする予定となつております。新しい風が入ることにより、ご利用者様には良い刺激となつていています。親睦を兼ね歓迎会を予定しております。今後、山積みとなつてゐる共同生活介護施設としての課題を一つ一つ見直し、安心して生活していただけるような環境作りをしていきたいと思います。

管理 者 太田 すみ代

